



七ヶ宿中学校

望湖克己学館だより

【学校教育目標】 「社会をつくり、たくましく生き抜く生徒の育成」

学校運営協議会開催 ～地域とともにある学校へ～

6月30日(木)に令和4年度第1回七ヶ宿町学校運営協議会(コミュニティ・スクール以下CS)を本校で開催しました。CSは、広く地域住民や保護者の皆さんが参加して、学校運営に対して支援・協力を促進することで、よりよい学校運営を目指し、児童生徒の健全育成に寄与するための組織です。

「あいさつの活性化」と「読書活動の推進」を小学校、中学校で一緒に取り組む活動を今年度も継続し、地域にも活動を広げていこうということになりました。

- ①小・中学校の学校経営について
- ②今年度の事業計画及び評価について
- ③学校運営協議会委員から

ご意見をいただきました。

また、今年度は11月21日(月)に町の活性化センターを会場に、七ヶ宿町コミュニティスクール推進ミニフォーラムを開催し、講演会及びワークショップを予定しております。

今後とも、「地域とともにある学校づくり」に力を注いでいきますので、地域や保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。



授業参観・全体会・学年懇談会 除草作業・交流会ありがとうございました。

7月8日(金)に第2回授業参観・全体会・学年懇談会・除草作業・交流会を開催し、大勢の保護者の皆様にご来校いただきました。また、町の教育推進協議会委員、社会教育委員、学校運営協議会委員の皆様にもご案内し、ご多用の中参観いただきました。

授業参観では、1年生は英語(山本先生)、あおば数学(渡邊先生)、2年生は理科(五嶋先生)、きぼう生活(平賀先生)、3年生は社会(村松先生)の授業を参観いただき、取り組む姿勢やこれまでの成長の様子などをご覧いただきました。

全体会では、父母教師会会長佐藤克幸様、学校長のあいさつの後、夏休みの生活や学習への取組について話がありました。その後、学年懇談会が行われ、学校や家庭での様子、進路面や学習面、部活動面などで情報交換を行いました。

環境奉仕作業では親子で校舎前の花壇や植込みの除草作業、お父さん方にはグラウンドの法面や体育館周辺の草を刈り払い機で除草していただきました。綺麗に環境を整えていただき感謝しております。

最後は、ここ2年コロナ感染症拡大で様々な行事が中止となり、保護者同士や先生方と接する機会が減ったため、交流会を開きました。初めてお話しする人とも情報交換等ができ、充実した1日となりました。



いただいた雑巾で清掃し、 ワックス掛けをしました。

6月に社会福祉協議会様より、たくさんの雑巾をいただきました。この雑巾を活用し、今回は7月11日(月)に校舎1階給食室と2階廊下のワックス掛けを行いました。ワックスをかける前の床を水拭きするのに、いただいたばかりの雑巾を使用して、自分たちが普段生活している学び舎を綺麗にすることができました。その後ワックスをかけ、ツルツルピカピカの給食室、廊下となりました。社会福祉協議会のみなさま、大変ありがとうございました。



七ヶ宿小学校
学校だより

七つの里

【学校教育目標】 かしこく、やさしく、たくましい児童の育成

授業参観・懇談会・PTA研修会 ありがとうございました

1・2年「はじめてのプログラミング」 3・4年「漢字の部首」 5年「魚のたんじょう」 6年「縄文のむらから古墳のくにへ」



つばさ「ピッカピカ「は」にしよう!」 おおぞら「長い長さはかかって表そう」 PTA研修会「色を育て・自分育てに使おう」 町P連企画「全体懇談会」



7月1日に行われた授業参観には、多くの保護者の皆様に来校していただきました。この3か月間の子供たちの成長を感じていただけたと思います。子供たちは普段より少し背伸びをして、自分のいいところを見せようと頑張っていました。PTA研修会では、ライフカラーセラピスト、色彩心理診断士である押田和子様にご講師をお願いして、講話「色を育て・自分育てに使おう」を行いました。参加された保護者の方からは、すぐ実践ができて参考になる内容だったと好評でした。また、今回は七ヶ宿町父母教師会連合会の企画として、コロナ禍で面識の少なかった保護者、教職員の懇親を深める目的で全体懇談会を実施しました。短い時間ではありましたが、多くの方々と触れ合う機会にすることができました。計画・運営等をしていただいたPTA役員の皆様、保健厚生委員の皆様のご協力に感謝申し上げます。

「ムーブメント教室」楽しく体を動かしました

7月11日、講師の櫻田和子先生をお招きして実施したムーブメント教室には、本校1・2年児童と関保育所の年長児が参加しました。ボール、新聞紙フリスビー、パラシュートなど様々な道具を使って活動し、子供たちは思い思いに体を動かしていました。また、道具を強く投げたり静かに運んだり、頭と体を結び付けた活動が取り入れられていました。保育所の子供たちと楽しく活動できました。



「ムーブメント教育・療法は、子どもの自主性、自発性を尊重し、子ども自身が遊具、場、音楽などの環境を活用しながら、動くことを学び、動きを通して「からだ(動くこと)」と「あたま(考えること)」と「こころ(感じること)」の行動全体に関わる調和のとれた発達を援助します。」
日本ムーブメント教育・療法協会 HP より

笹巻き作りに挑戦!

6月22日、1・2年生の横川交流会を実施しました。横川婦人部の皆様にご協力をいただき、横川集落センターで笹巻き作りに挑戦しました。子供たちにとって初めての経験でしたが、優しく丁寧に教えていただき、皆楽しく体験することができました。地域の方々との交流も目的とした行事として、大変有意義な時間となりました。横川婦人部の皆様には、準備や運営等を引き受けていただきありがとうございました。



「いかのおすし一人前」

6月28日に全学年を対象とした防犯教室を行いました。白石警察署の三島様を講師にお招きし、職員と代表児童の実演をもとにして、不審者侵入時の対応方法について学びました。知らない人に声を掛けられたときの合言葉は「いか・のお・すし・一人前」です。どのような意味かお子さんに聞いてみてください。

